
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 458/2017 
  

 
 

Requer informações quanto aos 
Médicos Pediatras nas UBS na rede 
publica de saúde. 
 
 

                      Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
 
 
Considerando que, moradores de diversas áreas do nosso 

município, alegam que procuraram por Pediatras na UBS e se depararam com 
indisponibilidade do atendimento; 

 
                      Considerando que, a pediatria é fundamental para o 
acompanhamento e o desenvolvimento das crianças, desde o inicio da 
gravidez e mesmo depois do nascimento da criança;  

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
 
 
 

1º) Qual a quantidade de médicos pediatras atendendo na rede 
publica do município? 

 
 
2º) Quem são e quais as suas escalas? Detalhar especificamente 

horários e locais de atendimento. 
 
 
3º) A Administração julga ser suficiente o numero de pediatras 

disponíveis na rede publica de saúde? Justifique. 
 
 



 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

4º) Quais medidas estão sendo tomadas para melhorar o 
atendimento nessa especialidade? 

 
 
5º) Existe plano de contratação de médicos pediatras?  
 
- Se a resposta for afirmativa, quando a Prefeitura pretende 

contratar? 
 
- Caso a resposta for negativa, justifique. 
 
 
6º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
 
  
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de Abril de 2.017. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

EDMILSON IGNÁCIO ROCHA 
DR. EDMILSON 

-vereador- 
 


